

田辺眼科通信 6号

★NEW FACE★

四月も中旬になりました。

最近、桜も美しく咲き、暖かい日が多くなり、春から夏への季節の移り変わりを予感させます。

さて、院長ブログをご覧になった方は、ご存じかと思いますが、田辺眼科クリニックに新しい仲間が増えました(^)/☆

★看護師の田中舞さん★です！！

入職して間もないですが、いつも、笑顔で一生懸命、頑張ってくださいています。

そんな、田中さんの姿を見ていると、改めて、初心は大切だと感じます(;´・ω・)

また、四月からも新しいスタッフが増えますが、スタッフ全員でより良い田辺眼科クリニックを作っていけるよう、頑張っていきたいと思います(*´ω`*)

実習生

当院は視能訓練士の実習施設で、現在愛知淑徳大学の学生さんが臨地実習を行っています。

学生さんは大学3年生のときに、4つの施設で実習を行います。3月が最後の実習です。

現在、2名の学生さんが臨地実習を行っています。が、慣れない環境で、一生懸命頑張っています。

毎年実習生の方と出会いますが、素直で、一生懸命頑張っている姿を見て、私も刺激を受けます。

3月24日には、昨年実習を行い、今年大学を卒業する方が2名、遊びに来てくださいました。久しぶりにお会いできたので嬉しかったです。

卒業・入学の季節で、新しいスタートをされる方も多いと思います。

当院にも4月から入職される方がいます。一緒に学びながら、困ったときには助け合いながら、お互いに成長していきたいです。

梅 桃 桜

3月18日、高知市で今シーズン一番のソメイヨシノが開花したと発表がありましたね。

今、愛知ではまだ桜よりも、桜の前に咲く可愛いピンクの花の方が所々で見られますよね。

ところで、桜ではないあのピンクの花の木は、梅？桃？と疑問に思ったことはないでしょうか。

ちゃんと桜・梅・桃を見分ける方法があるのだそうです。まず咲く時期の順番としては、一般論として梅→桃→桜だそうです。ただし東北や北海道では全て同時に咲いてしまうそうです(^)

見分け方はいろいろあるようで、

①桜は花柄というところが長く、花が固まって咲くが、梅や桃は花柄がないので直接枝から咲く

②幹の違い（画像がなくして申し訳ないです+_+)

③花びらの違い

などだそうです。

花びらは、花びらの先がまん丸いのが梅、先が尖っているのが桃、先が割れているのが桜です❀ぜひ皆様も見ることがあればその違いを見つけてみてください♪

☆桜満開☆

4月になりました！！

多くの企業では昨日入社式があったようで、新社会人の皆様にとっては新しい生活が始まりますね！

当院でもコンシェルジュと視能訓練士とそれぞれ1名ずつ、新しいメンバーが加わりました☆仕事を覚えようと積極的に行動する2人の姿を見ると、とても刺激になり、日々身が引き締まる思いです。

私自身も初心を忘れず、仕事に励みたいと思います！！

そしてこの時期といったら 桜 です！

満開で一番の見ごろですね☆今日の最高気温は20℃を超えるようで、花見日和ですね^^

まだお花見には行っていませんが、近所の桜の写真を撮ってきました。

桜は何回見ても綺麗で癒されますね♪

